
 

 

Der Vorsitzende berichtet über die Anfrage einer Bürgerin zur Umsetzung der Gänseliesel 
und verweist auf die Sachstandsmitteilung unter TOP 13.4. 
 
 
 
 


